

Oberwangen, 02. Dezember 2019

Gute Reise!

Vollbepackt mit unterschiedlicher Ware wie Kleider, warme Decken, Fahrräder, Haushaltartikel und vielem anderem wertvollem Material ist Brecht heute Morgen in Oberwangen losgefahren. In der Ostschweiz wird der zweite Chauffeur, Hans von Aesch, dazu steigen. Zusammen fahren sie dann an den Schweizerzoll in Thayngen und von dort via München, Wien, Budapest, Szeged, Sibiu, Brashov nach Moldawien.



Mit im Transport sind natürlich all die Weihnachtspäckli, mit Socken, Mütze und Halstuch gestopften Stiefel, gefüllten Schultaschen und Kindergartentäschli, vielen kleinen Überraschungspäcklis in Kitchener Säcklein, Mengen an neuer Strickware, wunderschön hergerichteten Puppen und, und, und ...



Am Mittwoch startet dann eine Gruppe von fünf Personen mit dem Flugzeug nach Chisinau. Wir werden dort den Transport empfangen, beim Ausladen mithelfen und dann einige Tage zusammen unterwegs sein um viele Geschenke an verschiedenen Orten zu verteilen. Es wird sicher eine interessante Reise.

Momentan werden die Hilfsgütertransporte sehr, sehr streng kontrolliert. Beim Vorbereiten der Dokumente merkte ich, dass die Atmosphäre in Moldawien recht gespannt ist. Alle fürchten sich vor dem Zoll, wie schon lange nicht mehr. Wir glauben und beten für viel Wohlwollen bei den Zöllnern und freie Durchfahrt und wir wissen, ihr alle helft mit und steht hinter uns. Wir schätzen es sehr!



Sobald wir alle zurück sind, werde ich euch berichten – es kommt gut!

Mit lieben Grüßen

Peter, Margret und Ursula Stoll